



日差しの強さはまだ残っていますが、朝夕が涼しくなり、戸外でも過ごしやすい季節になってきました。9月の子どもたちは、花壇や園庭の草取りを手伝ったり、各グループごとにスイートピーを植えたり、園庭でアゲハチョウの卵を見つけて育てたり…と自然や植物とたくさん関わったり、運動会で見せようと取り組んできたキッズダンスをほとんど自分たちだけで踊れるようになったり・・・と毎日楽しく過ごしています。

本来なら、9月は運動会に向けての活動を行っていく時期でしたが、昨年以上に新型コロナウイルスの感染が拡大し、子どもへの感染も増えている今、子どもの命を守ることを優先し、今年も運動会は中止になりました。

きりん組になって、鉄棒や登り棒、リレーなど頑張っていることがたくさんあるので、年度内に保護者の方にも見ていただけるように、日々取り組んでいます。詳しいことが決まり次第、またお知らせしますので、お待ち頂けると幸いです。今後も引き続き、手洗いうがいや食事前のアルコール消毒などを徹底し、子どもたちの命を守ることを優先しながら過ごしていこうと思います。



新しいお友だちが増えたよ

9月13日から『OO OOOくん』が加わり、きりん組は24名になりました。遊び方や身の回りの準備のことを「こうするんやで」「教えてあげようか?」とすっかりお兄さんお姉さん気分で教えてくれています♪

ハロウィンの制作をしたよ

9月はスクラッチアートでコウモリを作ったり折り紙を破って、紙皿に貼り、カボチャランタンを作ったりしました。自分たちで作りたいものを決め、制作中は黙々と集中して作っていました。それぞれの個性が出ていて、かわいらしい作品になっているので、ぜひお話をしながら一緒に見てみてくださいね♪

歯科検診がありました

緊張しながら、自分で名前を伝え、最後に「ありがとうございました」とお礼を言っていたこどもたち。歯医者さんのお話によると、4歳児の年齢はまだまだ仕上げ磨きが大事だそうです。むし歯予防の為、磨き残しが無いかわりにぜひチェックしてあげてくださいね!

～髪型と着替えの補充のおねがい～

- 活動の妨げになる為、髪の長いお子様は、必ずくくって登園して頂くよう、ご協力お願いします。
- 戸外で遊ぶ時間が増え、汗をたくさんかいて遊びますので、着替えを常にロッカーに用意しておいてください。